



cérémonie du 11 novembre 2021

publié le 11/11/2021

Château d'Oléron

Jeudi 11 novembre, ce sont les élèves volontaires de 3ème qui ont commencé la cérémonie de commémoration de l'armistice. Ils ont lu différents extraits de lettres de **poilus** et expliqué leur choix. Le premier extrait évoquait la **violence des combats dans les tranchées**. Le deuxième était consacré sur la nouvelle arme particulièrement meurtrière et destructrice : **l'obus**. Ils ont continué avec un extrait décrivant les condamnations à mort si un soldat faisait demi-tour devant l'ennemi. Enfin, ils ont terminé en expliquant **le rôle des femmes** dans cette guerre : elles ont remplacé les hommes pendant 4ans et leur ont été d'un grand soutien moral par les lettres et les colis qu'elles envoyaient à leur père, leur frère, leur mari, leur fils. Ce soutien était tellement indispensable que l'Etat français a demandé à des femmes seules d'écrire à des soldats sans famille. Ces femmes sont appelées "**marraines de guerre**".

Ils ont conclu par cette phrase : "**la fraternité est une valeur qui prend encore plus de sens dans les moments difficiles**".

Un grand merci et un grand BRAVO à Apolline, Lenna, Lylas, Lilou et Douglas pour leur lecture.

Merci aux élèves pour leur présence : Léandre, Arthur, Maïa, Amandine, Joséphine et ceux que je n'ai pas vu.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.